



De publicación inmediata: 13/10/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA MÁS DE \$2.4 MILLONES PARA DIVERSIFICAR LA FUERZA LABORAL MÉDICA

El estado de Nueva York duplica la inversión para expandir los programas de diversidad administrados por las Universidades de Medicina Asociadas de Nueva York y que cuentan con más de 800 estudiantes

Alrededor del 20% de todos los estudiantes de medicina en Nueva York ahora provienen de diversos grupos demográficos: negro e hispano/latino, islas del Pacífico y nativo americano

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que el estado ha duplicado su inversión, comprometiendo más de \$2.4 millones, en programas de diversidad administrados por Associated Medical Schools of New York (AMSNY) para ayudar a atraer a más estudiantes tradicionalmente no representados a la fuerza laboral médica. Financiados en parte por el Departamento de Salud del estado, estos programas están diseñados para alentar a los estudiantes de entornos tradicionalmente subrepresentados en la medicina, incluidos los negros, hispanos/latinos, isleños del Pacífico o nativos americanos, a ser aceptados en la facultad de medicina y completar la carrera en Nueva York.

"Por mucho tiempo, las comunidades de color en Nueva York han enfrentado disparidades en su acceso a la atención médica y han sufrido peores resultados de salud, los cuales se han debido en parte a la falta de representación en el campo médico", **dijo la gobernadora Hochul**. "Al duplicar nuestro compromiso con los programas que defienden la diversidad en la medicina, podemos garantizar que la fuerza laboral de atención médica de nuestro estado sea más representativa de la población de nuestro estado y ayude a corregir errores históricos".

Si bien más del 30% de la población del estado es negra o hispana, solo el 12% de los médicos representan ese grupo demográfico. Las investigaciones han demostrado que los pacientes que ven a médicos de su propia procedencia tienen mejores resultados de salud, lo que hace imperativo diversificar la fuerza laboral de médicos del estado para mejorar la salud general de los neoyorquinos y abordar las disparidades.

El estado de Nueva York ahora proporcionará más de \$2.4 millones para programas de diversidad en medicina, que están diseñados para cerrar las brechas en la profesión médica, duplicando el compromiso de financiamiento realizado el año pasado. Se espera que este financiamiento sirva a más de 800 estudiantes a través de iniciativas de diversidad nuevas y existentes, entre las que se incluyen Bridges to Medicine, el exitoso programa de posgrado de AMSNY en la Downstate Health Sciences University de la SUNY.

La Dra. Mary T. Bassett, comisionada de Salud del estado de Nueva York, analizó la importancia de este compromiso hoy durante un evento en la SUNY Downstate y cómo estos programas están ayudando a crear diversidad en las facultades de medicina en todo el estado. Por primera vez, alrededor del 20% de todos los estudiantes de medicina en Nueva York ahora provienen de poblaciones tradicionalmente subrepresentadas, incluidos los negros y los hispanos/latinos, los nativos de las islas del Pacífico y los nativos americanos.

La Dra. Mary Bassett, comisionada del Departamento de Salud, dijo: "Hay pocas cosas más importantes para nuestros objetivos de mejorar la equidad en la salud que el trabajo de garantizar que la profesión médica sea tan diversa como los neoyorquinos a los que atienden. Tener una voz confiable y alguien que entiende las facetas únicas de su experiencia de vida puede cambiar la comprensión de una persona sobre su propia salud. Este financiamiento hace una inversión en las personas que hacen que eso sea una realidad y ayudará en los próximos años mejorando la diversidad, la equidad y la inclusión para lograr mejores resultados de salud para aquellos que tradicionalmente están desatendidos".

Bridges to Medicine, programa lanzado en 2017, es una línea de estudio posterior al bachillerato de un año de duración diseñada para aumentar la representación de estudiantes de entornos socioeconómicos bajos y tradicionalmente subrepresentados que buscan admisión en las facultades de medicina. En 2020, el programa fue homologado como Maestría en Ciencias de la Fisiología y los estudiantes participan en clases mixtas como estudiantes de medicina de primer año.

De los 57 estudiantes de medicina inscritos en Bridges to Medicine entre 2017 y 2021, el 88% fue aceptado en facultades de medicina. Además, seis estudiantes de la primera cohorte del programa fueron asignados a SUNY Downstate para sus residencias.

Además de Bridges to Medicine, la inversión del estado está apoyando iniciativas nuevas e innovadoras para garantizar que los estudiantes subrepresentados estén preparados para la escuela de medicina. El financiamiento está apoyando un programa para alentar a los atletas masculinos negros interesados en ingresar a la carrera de medicina; programas de preparación MCAT; oportunidades de investigación y observación de médicos; un programa basado en la web para unir a los estudiantes con mentores de la facultad; y recursos comunitarios para ayudar a los estudiantes de

medicina con vivienda, recursos nutricionales y otras habilidades para la vida, como la educación financiera.

Con el aumento de los fondos, también se está apoyando a más estudiantes en los programas preexistentes de AMSNY:

- [Posbachillerato](#) Programas en [Facultad Jacobs de Medicina y Ciencias Biomédicas, Universidad de Buffalo, SUNY](#); Universidad de Medicina de Nueva York; la Facultad de Medicina Renaissance de la Universidad de Stony Brook; Facultad de Medicina Norton de la Upstate Medical University;
- [Programa Pathways to Careers in Medicine and Research](#) en City College of New York.
- [Centro de Recursos de Aprendizaje](#) en la Facultad de Medicina de la CUNY.

Associated Medical Schools of New York (AMSNY), un consorcio de las 17 facultades de medicina públicas y privadas del estado de Nueva York, lanzó sus primeros programas de canalización de diversidad en 1985 y continuamente ha brindado oportunidades para que los estudiantes subrepresentados se preparen e ingresen a la facultad de medicina. El Departamento de Salud del estado ha proporcionado fondos para estos programas desde 2002 en un esfuerzo por ayudar a ampliar la demografía de las personas que ingresan a la profesión médica en Nueva York.

El presidente y director ejecutivo de Associated Medical Schools of New York, Jo Wiederhorn, dijo: "El compromiso del Departamento de Salud del estado representa una inversión histórica en la cartera de médicos en el estado de Nueva York y mejorará la diversidad de la fuerza laboral médica. Nuestros programas han mostrado resultados durante más de 35 años y ahora podremos realmente escalar el impacto. Más del 94% de los estudiantes en los cuatro programas de posgrado de AMSNY continúan en la facultad de medicina y aproximadamente la mitad continúa en especialidades de atención primaria, a menudo en áreas desatendidas".

El Dr. Wayne J. Riley, presidente de la State University of New York Downstate (Universidad del Estado de Nueva York, Región Sur), dijo: "Nos alienta el impacto que ha tenido el programa Bridges to Medicine en las habilidades de nuestros estudiantes para hacer la transición al primer año de la facultad de medicina. En una comunidad donde la diversidad es tan grande, además de brindar atención médica de calidad, estamos orgullosos de que nuestros pacientes reconozcan y aprecien el reflejo de sus historias diversas y únicas. Nuestro programa de maestría Bridges to Medicine es un beneficio para los estudiantes y un beneficio aún mayor para la comunidad".

El senador estatal Jamaal T. Bailey dijo: "La diversidad y la representación en la medicina son fundamentales para abordar las persistentes disparidades raciales en la salud. Es vital que nuestro estado continúe invirtiendo en programas como Bridges to Medicine que no solo brindarán oportunidades para los estudiantes de medicina de

color sino mejorar la salud de nuestras comunidades a través de un mayor acceso a una atención de calidad y culturalmente competente. Nuestras comunidades merecen tener médicos de confianza que entiendan sus necesidades. Aplaudo a la gobernadora Kathy Hochul, a la comisionada Mary Bassett y al Departamento de Salud del estado de Nueva York por su trabajo para aumentar la diversidad en el campo de la medicina, crear caminos hacia carreras en medicina para las comunidades de color e inspirar a la próxima generación de líderes de atención médica".

El asambleísta Brian Cunningham dijo: "Expreso mi gratitud al Departamento de Salud del estado de Nueva York y a AMSNY por su liderazgo visionario y su apoyo a los programas que aumentan la diversidad en la medicina. Somos afortunados de tener muchos estudiantes de medicina y médicos talentosos en casa en el Distrito 43, aquí en la SUNY Downstate. A través de estos fondos, no solo estamos mejorando los servicios médicos disponibles en áreas desatendidas como Brooklyn, sino que también brindamos oportunidades incomparables a los estudiantes BIPOC [negros, indígenas, personas de color]. Estos programas permiten que un grupo diverso de estudiantes de medicina busque oportunidades a las que, de lo contrario, quizás no tendrían acceso, así que en mi nombre y en el de mis electores, les agradezco".

La asambleísta Pamela J. Hunter dijo: "Estoy inmensamente orgullosa de haber sido la principal defensora en la Asamblea del financiamiento para el programa de diversidad en la medicina para múltiples presupuestos estatales. Aumentar la diversidad de nuestros médicos y enfermeros conduce a mejores resultados de salud a medida que capacitamos a los nuevos profesionales en el campo de la medicina que están directamente involucrados en sus comunidades. Espero con ansias la expansión de estos programas y los muchos beneficios que tendrán para nuestros estudiantes de medicina, así como para sus futuros pacientes".

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418